BEAUFTRAGTE FÜR KINDER- UND JUGENDTURNEN

MELINA MÜHLHAUS

Bei dem Amt der Beauftragten für Kinder- und Jugendturnen kümmere ich mich um den Kinderturntag.

Der Kinderturntag stand dieses Jahr am 5. November in Lich-Eberstadt an. Von 14 bis 18 Uhr haben etwa 200 Kinder in der als "Weltall" aufgebauten Bewegungslandschaft geturnt und gespielt. Nach dem Bewältigen der Geräte konnte sich jedes Kind eine Urkunde und einen Sticker abholen. Das Motto in diesem Jahr war "Weltall". Die verschiedensten Geräte waren in passenden Farben dekoriert und trugen Namen, die auf das Weltall zurückzuführen sind. Neben dem nach uns benannten Astronautentraining, der Mondlandung, dem schwarzen Loch, der Planetenwanderung, dem Besuch bei den Marsmännchen und dem Raketenstart gab es auch Mitmachangbote, bei denen die Kinder geschminkt wurden und malen oder Buttons machen konnten. Von dem Verein wurde Kaffee und Kuchen, sowie Getränke verkauft und natürlich die von uns benötigten Geräte gestellt.

Die Arbeit hat sich spätestens bei den vielen leuchtenden Kinderaugen gelohnt, demnach freue ich mich schon jetzt sehr auf die Planung und Durchführung im Jahr 2024. Der Kinderturntag soll wieder im November stattfinden, allerdings steht noch kein Ausrichter fest.

An dieser Stelle möchte ich mich auch nochmal bei dem diesjährigen Gastgeber, dem Turn- und Sportverein Eberstadt und allen beteiligten Helfern, ohne die der Tag, und vor allem der schnelle Auf- und Abbau, nicht möglich gewesen wäre, bedanken.